


・ 堅苦しすぎる。（20代未満・男性 A） 
・ 他県に比べ立ち遅れている問題がある。議会で取り上げ、前進させてほしい。

犬猫処分、愛護センター設立を。（70 代以上・女性 A） 

・ 三重県議会の取り組みはすばらしいと思っています。（30 代・女性 A） 

・ 話が要点を捉えていない部分が多く、非常に聞きにくかった。（20 代・男性

C） 

・ 定数減、報酬カットを。（70 代以上・男性 A） 

・ 松阪市民です。僕より年下の市長が誕生して、政治が身近になりました。昨

日は市議会を、今日は県議会を初傍聴。今後も時間の許す限り来ます。（30

代・男性 B） 

・ 議員のブログを見て傍聴に来ました。（30 代・男性 C） 

・ おざなりの質疑応答でなく、議題に上ったことは県民に指摘されるまでもな

く、最後までフォロー、解決されることを願います。津市美杉町の矢頭道路

が 30 年近い陳情運動にも拘わらず見過ごされてきたため、津市が一般公募

したゴミ最終処分場建設に地区の一部役員が住民の意向を問わず応募し、地

元の意見が二分され大問題になっている。県の怠慢が引き起こした結果であ

る。（70 代以上・女性 B） 

・ 一つの質問、一つの答弁が長い。議論になっていない。（40 代・男性 A） 

・ 議会傍聴記念品があれば、もっと傍聴者が増えるのではと思います。（40 代・

男性 B） 

・ 全国的に比類のない議会活動は、私達県民の誇りであります。日常のご活躍

も相当無理をしておられると思います。どうか皆々様、お体大切に頑張って

くださいますようお願いいたします。（70 代以上・男性 B） 

・ 拝聴しました。私達の声をどんどん伝承していってほしいです。（30 代・女

性 B） 

・ 山中市長が誕生して、議会が身近になりました。（30 代・男性 D） 

・ 県議を途中で投げ出して市長に当選したのは、市民にとっては素晴らしいこ

とですが、県議会に迷惑をかけているのは事実です。松阪選挙区は定員４の

ため補選もなく、欠員１のまま。定数にかかわらず欠員が生じた場合は補選

を行うべきです。（30 代・男性 A） 

 

【議員に対して】 

・ 議員がもっと頑張るべき。議会が形式的になっている。（20 歳未満・男性 B） 

・ 開会時間になっても議員が着席していないのは、おかしいのではないでしょ

うか。（20 代・男性 A） 

・ もっと切れ味のある質問をしてほしい。（20 歳未満・男性 C） 

・ せっかくの質問の場なので、無駄な話はせずに、どういうことを質問したい

のかはっきりしてほしい。（20 代・女性） 

・ 議員が議員としての活動をしているのかわからない。議会だけでなく、日常

の議員としての活動状況が知りたい。（60 代・男性 B） 

・ 質問はより具体的に、細分化を。（70 代以上・男性 B） 

 










